## **NOTA DE PRENSA**

## LA QUERELLA CONTRA EL PRESIDENTE DE LA DIPUTACIÓN SIGUE ADELANTE

La denuncia presentada por la Asociación Moral y Acción Verde contra el Presidente de la Diputación y Alcalde de Rincón de la Victoria Francisco Salado, y su Concejal José María Gómez, como responsables de la eliminación de 85 árboles en septiembre de 2020 en la avenida principal de La Cala del Moral (Rincón de la Victoria, Málaga); hasta estos momentos -finales de mayo de 2022- no se ha resuelto.

La ausencia en el auto de sobreseimiento de argumentación jurídica acerca del delito de **prevaricación** de la querella, ha obligado a la Asociación Moral y Acción Verde a presentar **solicitud de aclaración**, que todavía sigue pendiente de resolución.

La Asociación **Moral y Acción Verde** defiende el derecho a la salud ambiental de los ciudadanos, cuya legitimidad a intervenir en la evolución y desarrollo de su ciudad, constituye la primera Recomendación para la Participación Ciudadana con el fin de lograr los Objetivos para el Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030 (https://www.mdsocialesa2030.gob.es/agenda2030/participacion.htm), y refleja las voces del movimiento vecinal espontáneo que en septiembre de 2020, se opuso en la calle a la eliminación de las moreras y del resto del arbolado urbano de sombra, en pleno cambio climático.

Asociación Moral y Acción Verde La Cala del Moral 28 de mayo de 2022 Contacto: info@moralyaccionverde.com